

DOI: 10.18572/1813-1220-2021-2-3-6

Проблемы государственного управления экономикой в современных условиях

Васянина Елена Леонидовна,
ведущий научный сотрудник сектора
административного права и административного процесса
Института государства и права Российской академии наук (ИГП РАН),
доктор юридических наук
elenavasianina@yandex.ru

В условиях цифровой экономики отдельные сферы экономической деятельности оказались не обеспеченными эффективными инструментами государственного управления.

Трансформация финансового механизма, направленная на укрепление государственного суверенитета, возможна в условиях запуска процесса деглобализации. Отправной точкой в развитии деглобализации может стать эмиссия Банком России цифровой национальной валюты.

Ключевые слова: управление, доходы, расходы, экономика, контроль, государственные программы, цифровой рубль, деглобализация.

Problems of State Management of Economics in Modern Conditions

Vasyanina Elena L.
Leading Research Scientist of the Department of Administrative Law and Administrative Procedure of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences (ISL RAS)
LL.D.

In the digital economy, the most vulnerable elements of the financial mechanism were money emission and government revenues.

The transformation of the financial mechanism aimed at strengthening state sovereignty is possible in the context of the launch of the de-globalization process. The starting point in the development of de-globalization can be the emission of the digital national currency by the Bank of Russia.

Keywords: management, incomes, expenses, economics, control, state programs, digital ruble, de-globalization.